
Stadtverordnetenversammlung 

Ausschuss für Stadtentwicklung, Mobilität und Verkehr 

 

 

30. Juni 2016 

1 von 1 
 

Fahrradsystem Konrad 

Anfrage der AfD-Fraktion 

- 101.18.106 - 

 

 

Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

Ist die Stadt Kassel durch direkte oder indirekte Beteiligungen am 

Fahrradverleih-system beteiligt? 

Wurde bei Abgabe des Fahrradsystems dem Übernehmer finanzielle Zusagen 

oder weitere finanzielle Unterstützung über den Tag der Übergabe hinaus, 

gemacht? Wenn ja, welche? 

Gibt es eine vergünstigte Nutzung des Fahrradverleihsystems für irgendwelche 

Personengruppen, ausgenommen die Inanspruchnahme durch Studenten im 

Rahmen des Semestertickets? 

 

 

Nach Beantwortung durch Stadtbaurat Nolda erklärt Vorsitzender Kalb die 

Anfrage für erledigt. 

 

 

 

 

Dominique Kalb Andrea Herschelmann 

Vorsitzender  Schriftführerin 




